

DEPÓSITO LEGAL: M27671-1997 Nº 203 OCTUBRE 2025



XVIII FERIA DE ARTESANÍA TORREARTE OTROMADRID: UN FIN DE SEMANA LLENO DE VIDA

a Feria de Artesanía Torrearte OtroMadrid alcanzó este año su décimo octava edición y lo hizo con una energía especial. Durante el fin de semana, más de 3500 personas se acercaron a disfrutar de un evento que se ha convertido en cita imprescindible en la Sierra Norte. Ni la lluvia del domingo ni la distracción del partido de fútbol lograron restar bri-

llo a una feria que, una vez más, demostró que Torrearte es mucho más que un espacio de venta: es un lugar de encuentro, convivencia y celebración de los oficios artesanos.





Un paseo entre artesanos y vecinos

La feria reunió a 45 expositores: 23 artesanos de fuera, 19 de Torrearte —14 de ellos con sus naves abiertas al público— y 3 instituciones. Pasear por sus calles fue, como cada año, una experiencia que va más allá de curiosear y comprar. Los visitantes pudieron charlar directamente con quienes crean las piezas, ver cómo se elaboran los productos y, en muchos casos, probar con sus propias manos técnicas tradicionales que suelen permanecer ocultas en los talleres.

Ese contacto cercano con el oficio es uno de los grandes valores de Torrearte: el público se lleva no solo un objeto, sino también la historia y el cariño de quien lo ha creado.

Talleres y catas que engancharon

Las actividades de este año tuvieron un gran éxito de participación. Los talleres de la feria llenaron todas sus plazas: puntillismo, modelado en torno, calcas, letografía o la creación de totebags y cuadernos fueron algunas de las propuestas que más curiosidad despertaron. El ambiente en cada



mesa era de aprendizaje, risas y concentración, con familias enteras probando y experimentando.

Las catas gratuitas fueron otro de los momentos más esperados. La de cerveza, patrocinada por Villa San Roque e impartida por Cerveza La Bailandera, consiguió reunir a un público numeroso y participativo. La de aceite, de la mano de Aceites Fanum, ofreció un recorrido por sabores e intensidades que dejó encantados a quienes se apuntaron.

Música, exposiciones y mucho ambiente



El viernes arrancó con la inauguración de la exposición "Creadores Torrearte", que mostró el talento de distintos autores locales. La apertura fue todo un acontecimiento: tras el acto oficial, los asistentes disfrutaron de un ágape y del concierto de Café con Funk, que reunió a unas 80 personas, entre vecinos de Torremocha, pueblos cercanos y numerosos miembros de Trabensol.

Durante el fin de semana, la música puso la banda sonora perfecta: el concierto de Zarigüellas, las jotas de Relaños de la Sierra, la actuación de Andrea Blue y la contagiosa batukada de Uceda llenaron de ritmo y alegría cada rincón. No fueron simples actuaciones: crearon comunidad, animaron a bailar, y hasta acompañaron las compras en la galería de expositores.

A todo esto se sumó la voz del speaker Jorge, que se convirtió en el hilo conductor de la feria. Con simpatía y cercanía, fue anunciando cada taller, actividad y actuación, además de invitar al público a recorrer los puestos, logrando que nadie se perdiera nada.



Actividades para todos los gustos

La programación fue variada y pensada para todos los públicos, lo que convirtió la feria en un auténtico festival de experiencias:

La demostración de vidrio a la llama fue uno de los momentos más llamativos y congregó a muchos curiosos.

La asociación APISCAM abrió las puertas de su nave con la actividad "Un viaje a la vida de las abejas", que despertó un enorme interés entre grandes y pequeños.

El Club Pieles Rojas ofreció una espectacular exhibición de obediencia mondioring, con más de 150 asistentes y 20 perros de todas las razas y edades, desde cachorros hasta campeones de España.





Artcoopsol aportó un toque cultural con su taller de clown, un coloquio sobre fotografía, el taller práctico con Cucuflash — buscando "el alma a través del objetivo"— y la iniciativa Libros que alimentan.



El Club Dama del Jarama organizó una simultánea de ajedrez, donde 20 aficionados se midieron en un ambiente tan competitivo como familiar.

Las degustaciones de miel, mermeladas e hidromiel completaron una propuesta deliciosa, junto con demostraciones de cosido en cuero, puntillismo, modelado en torno y técnicas de supervivencia.

Mucho más que una feria



La Feria Torrearte dejó claro, una vez más, que no se trata solo de vender. Su esencia está en crear un espacio donde artesanos y visitantes puedan compartir experiencias y aprendizajes, donde los niños descubran el valor de los oficios tradicionales y donde el público disfrute de la artesanía como una forma de cultura viva.

Cada edición refuerza la idea de que Torrearte no es únicamente un recinto ferial, sino un punto de encuentro cultural y humano en la Sierra Norte, donde tradición y futuro conviven.

Una feria que crece, se adapta y consigue que cada visitante, al marcharse, piense en volver el próximo año.

TORREMOCHA DE JARAMA INAUGURA EL "JARDÍN DE PALESTINA".

UN SÍMBOLO DE PAZ Y SOLIDARIDAD.



Torremocha de Jarama, 13 de septiembre — En una jornada memorable, nuestro municipio ha inaugurado oficialmente el "Jardín de Palestina", un nuevo espacio verde que simboliza la paz, la memoria y el apoyo al pueblo palestino.

El acto, cargado de emoción y significado, congregó a autoridades, vecinos y a representantes de diversas asociaciones y colectivos locales.

La ceremonia contó con la destacada presencia de Husni Abdel Wahed, Embajador de Palestina en España.

Intervenciones que Apelan a la Humanidad

El acto fue presentado por el alcalde de Torremocha, Don Carlos Rivera Díaz, quien calificó su discurso como el más difícil de su mandato. El edil expresó el dolor y la impotencia ante el genocidio



que sufre el pueblo palestino, destacando que el objetivo de este jardín es que sirva como una "semilla de paz y justicia" que inspire a todos a trabajar por un futuro más humano.

Posteriormente, el Embajador Husni Abdel Wahed tomó la palabra para agradecer la iniciativa del pueblo de Torremocha, describiendo el acto como "tan simple pero tan significativo, tan pequeño y a la vez tan grande". El embajador enfatizó que este gesto demuestra que hay gente que siente el dolor del pueblo palestino, lo que les ayuda a "no perder su fe en la humanidad".

La iniciativa, promovida por el grupo de la oposición "La Plataforma Vecinal", fue también un claro ejemplo de la inquietud de la sociedad civil. Su portavoz, Lourdes Cerezuela García, subrayó que la creación de este espacio es un reconocimiento de nuestro pueblo al pueblo palestino, reflejando el carácter solidario de Torremocha con los más vulnerables, contando con el centro de menores, red social popular, pueblo saharaui, recogida al refugiado, entre otros.

Poesía, Música y Actos de Solidaridad

La ceremonia estuvo amenizada por la música, contando con la Escuela Municipal de Música de Torremocha de Jarama, y el Coro Voces del Jarama, que con sus melodías aportaron una banda sonora emotiva a la jornada.

A lo largo del acto, diversos colectivos locales subieron al estrado para rendir homenaje.





Miembros de la Asociación Red de Solidaridad Popular y de Acrosol recitaron poesías, mientras que un integrante de Trabensol habló de la historia milenaria del pueblo palestino.

Los asistentes también pudieron escuchar emotivas canciones como "Contamíname" y "Nací en Palestina".

Uno de los momentos más conmovedores fue cuando una representante de La Casa Emaús leyó la lista de diez niños asesinados, rindiendo homenaje a la infancia víctima de la guerra.

El acto central fue el descubrimiento de la placa conmemorativa del "Jardín de Palestina", destapada conjuntamente por el alcalde y el embajador.

A continuación, los niños del municipio depositaron flores, en un gesto que conectó la memoria de la lucha palestina con un futuro de paz.

También tuvimos la suerte de contar con EL grupo Watani. Se trata de un grupo de danzas folclóricas palestinas, donde los asistentes pudieron aprender los pasos básicos del Dabke, el cual se baila formando filas o círculos, donde los bailarines se dan la mano mientras realizan pasos enérgicos y coordinados, especialmente dando golpes de pie.

La jornada concluyó con la entrega de productos típicos locales al embajador y un picoteo popular que se convirtió en un momento de encuentro y convivencia entre todos los asistentes.

Con la apertura de este espacio, Torremocha de Jarama no solo ha honrado a un pueblo, sino que también ha reafirmado su identidad como un municipio solidario, demostrando que incluso los gestos más pequeños pueden tener un gran impacto en el mundo.

SESIÓN DE PLENO MUNICIPAL 25 DE SEPTIEMBRE 2025

El Pleno del Ayuntamiento de Torremocha de Jarama se celebró el jueves 25 de septiembre de 2025 en la Sala de Plenos, con una duración de 40 minutos.

Puntos principales tratados:

o Renuncias de concejales

Se ratificaron varias renuncias presentadas por miembros de la lista de la agrupación de electores Independientes-Torremocha-El Retiro-Tomillares-La Cerrada, quedando a la espera de nuevas acreditaciones por parte de la Junta Electoral Central. Y proponiendo a la Junta Electoral central el nombramiento como concejal de Josefina Galindo.

o Adquisición de parcelas para vivienda pública

Se aprobó por unanimidad la compra de dos parcelas en la Travesía de Madrid con una inversión de 80.000 €, destinada a la construcción de dos viviendas de protección pública para alquiler social.

o Informes de Alcaldía

- Inicio de la cosecha de pistachos del IMIDRA.
- Arranque del curso escolar con 15 niños en la Casa de Niños, 73 en el Colegio y 90 en la Escuela de Música.
- Aprobación de un curso de cualificación profesional para 10 personas desempleadas en el ámbito de ayuda a personas dependientes.
- Reunión con la urbanización Los Tomillares para la contratación de un Plan de Prevención de Incendios.
- Se reconoció la dificultad en atender todas las peticiones vecinales de limpieza de zonas forestales por la falta de personal.

APERTURA DE LA AMPLIACIÓN

DEL COLEGIO

Ll curso escolar 2025-2026 se ha iniciado en el Colegio de Torremocha con un total de 73 alumnos/as: 11 cursan sexto, 15 cursan cuarto y tercero, 21 cursan segundo y primero y 16 infantil. Con la tendencia creciente en el número de alumnado se tomó la decisión de ampliar el colegio, logrando así, años después dicha ampliación.

Las obras, que comenzaron en agosto del 2024 dieron por finalizadas el pasado mes de julio. Se trata de una inversión cercana a los 800.000 euros y supone la ampliación de 3 aulas, una sala poli-



valente, aseos y otras zonas comunes. Sin embargo, no ha sido viable la apertura de este área al inicio del curso escolar actual, como estaba previsto, principalmente por cuestiones burocráticas relacionadas con la legalización de las instalaciones de electricidad, calefacción e incendios. Especialmente, esta última sigue pendiente por parte de la Comunidad de Madrid. Es decir, sin este visto bueno no será posible la apertura.

Por parte del Ayuntamiento se está trabajando para lograr lo antes posible este trámite que es largo y tedioso

MEJORAS EN EL CENTRO ARTESANAL TORREARTE

Un año más, gracias a una subvención de la Dirección General de Industria se han desarrollado una serie de mejoras en Torrearte.





En esta ocasión se ha renovado el sistema contra incendios del museo de la agricultura y se ha sustituido toda la iluminación del mismo por nuevas luminarias led.

Por otro lado, se ha mejorado la señalización exterior y se ha renovado el panel de la entrada con una fotografía aérea de todo el recinto, por último, se han incorporado focos led para mejorar la iluminación de cara a eventos o ferias que se realizan en el centro artesanal.



Ha supuesto una inversión de 48.266,97 € que se suman a los 68.389,95 € del año 2024, los 48.399,30 € del año 2023 y los 99.999,99 € de la pavimentación de ese mismo año, lo que ha supuesto una inversión en el Centro Torrearte de 265.056,21 € en los últimos tres años.

NUEVO FRONTÓN MUNICIPAL

Recientemente han finalizado las obras en el frontón municipal del polideportivo.

Se han invertido 76.358,06 € con cargo a una subvención de la Comunidad de Madrid con fondos del PIR 2022-2026 (Programa de Inversión Regional). Con esta actuación se ha acondicionado el frontón y ha posibilitado entrar en la liga de la Federación Madrileña de Frontenis al club de Frontenis de Torremocha.

Es una obra demandada desde hace años que por fin ha sido posible y ya se están celebrando los partidos de la mencionada liga. Por supuesto es una instalación municipal disponible para todo el público que se podrá reservar en el polideportivo y a través de la aplicación sporttia.









PUNTO ACTIVA 2025/2026





TORREMOCHA DE JARAMA IMPULSA EL EMPLEO CON UNA IMPORTANTE INVERSIÓN EN FORMACIÓN PROFESIONAL.

L Ayuntamiento de Torremocha de Jarama ha anunciado una nueva e importante oferta de empleo y formación dirigida a diez personas desempleadas. Esta iniciativa es posible gracias a una ayuda económica de 258.650 € recibida por el consistorio, destinada a la cualificación profesional y la inserción laboral.

El programa se centra en la formación para el puesto de Ayuda a Personas Dependientes en Instituciones Sociales, un sector con creciente demanda.

Detalles de la Oferta y Requisitos El objetivo principal es dotar a los participantes de un Certificado de Profesionalidad de Ayuda a Personas Dependientes en Instituciones Sociales, el cual será impartido por una empresa externa homologada.

Las condiciones ofrecidas a los seleccionados son las siguientes:

- Contrato laboral de 10 meses de duración.
- Salario aproximado de **1.300 € brutos mensuales** (alrededor de 1.500 € con pagas extras prorrateadas).
- Obtención del Certificado de Profesionalidad oficial.

Para poder optar a una de las diez plazas, los candidatos deben cumplir estrictamente con los siguientes requisitos:

- 1. Estar inscrito como demandante de empleo en la Oficina de Empleo de San Sebastián de los Reyes (Teléfono: 916517100).
- 2. No haber realizado esta misma formación con anterioridad.

Proceso de Inscripción y Contacto Dada la urgencia y el limitado número de plazas, se recomienda a las personas interesadas que se apunten en la Oficina de Empleo lo antes posible. La fecha prevista para el inicio de la formación y el contrato es antes del 1 de noviembre.

Para obtener más información detallada sobre esta oportunidad, los interesados pueden dirigirse al Ayuntamiento de Torremocha de Jarama o enviar un correo electrónico a la dirección:

adl@torremochadejarama.es.

Esta ayuda subraya el compromiso del Ayuntamiento con la reactivación económica y la mejora de la empleabilidad de sus vecinos, ofreciendo una cualificación profesional de alto valor en el mercado laboral.



OFERTA FORMATIVA C.E.PA. SIERRA NORTE

CENTRO DE EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS

91 848 55 15

www.cepasierranorte.es cepa.torrelaguna@educa.madrid.org Presencial y a distancia, mañana y tarde, en Torrelaguna y la Cabrera. Si abandonaste el Instituto sin titular, o solo estudiaste la EGB, si estudiaste en otro país y tus estudios no están homologados. ¡Ahora es tu momento!

Además se ofrecen enseñanzas iniciales, español para extranjeros, preparación pruebas de acceso a ciclos formativos de grado superior y universidad para mayores de 25 años, preparación de pruebas CCSE (nacionalidad española), programación, robótica e impresión 3D, inglés, alemán, informática, historia del arte, aula mentor y capacitación digital.

CLASES GRATUITAS DE ALEMAN

Los lunes de 19 a 21 h. Torrelaguna.

Curso nivel principiante, no se requieren conocimientos previos.

APRENDE ESPAÑOL

En Torrelaguna y Navalafuente, también clases iniciales en La Cabrera, Bustarviejo, Lozoyuela, Venturada, Redueña, El Berrueco y Valdemanco.

HISTORIA DEL ARTE - Gratuito

Los viernes de 9:30 a 11:00 y de 11:00 a 12:30 h en Torrelaguna.

Ven a disfrutar del arte en clase y visitas a museos.

CLASES DE INFORMÁTICA - Gratuito

Los lunes de 9:30 a 11:30 en Torrelaguna y los miércoles en La Cabrera.

Funcionamiento básico de un ordenador, paquetes ofimáticos y navegación por internet.

CLASES DE INGLÉS PARA PERSONAS ADULTAS

Gratuito

Los lunes de 16 a 18 h en Torrelaguna, los miércoles de 18 a 20 h y jueves de 9:30 a 11:30 h en La Cabrera.

CLASES DE PROGRAMACIÓN, ROBÓTICA E IMPRESIÓN 3D PARA ADULTOS – Gratuito

Los viernes de 9:30 a 11:30 en Torrelaguna.

Aprende a usar una impresora 3D, programa con nuestros kits de robótica y usa una cortadora láser.



RECONECTADOS

UN CURSO PARA QUE NUESTROS MAYORES SE SIENTAN CÓMODOS CON EL MÓVIL

¿Te cuesta pedir cita médica online?

¿Enviar un WhatsApp o hacer una videollamada con tus hijos o nietos?

¿Navegar de forma segura en internet?

El objetivo es que nadie se quede atrás y que todos podamos sentirnos más conectados y seguros en el día a día. Os esperamos los días 10, 11, 12 y 13 de noviembre de 10:30 a 12:30 h en el Centro Sociocultural.

Inscríbete en el Centro Sociocultural o llamando al: 91 8 431 255 (De lunes a viernes de 16 a 21 h.)

DAMOS LA BIENVENIDA A NUESTRA EDUCADORA DE CALLE

ueridas familias de Torremocha,



Mi nombre es Raquel Barnadí Tabi, soy titulada en Integración Social y actualmente estoy finalizando mis estudios en Psicología. Me hace mucha ilusión poder compartir con vosotros mi experiencia y mis objetivos como educadora en este municipio.

Mi trayectoria en el ámbito social comenzó en Barcelona, en CODA, una residencia para menores en riesgo de exclusión social. Posteriormente continué en Madrid, dinamizando un grupo juvenil en Tres Cantos, donde no solo crecí profesionalmente, sino también a nivel personal. Además, he tenido la oportunidad de colaborar con entidades como Diaconia, Cruz Roja y Hermanas Hospitalarias, organizaciones donde el cuidado y el desarrollo de los derechos humanos son una prioridad.

Durante mi estancia en Torremocha, mi objetivo es acompañar a vuestros hijos e hijas en su desarrollo personal y comunitario, trabajando en:

- Fomentar un ocio saludable frente a alternativas de riesgo.
- Promover la participación juvenil en la vida comunitaria.
- Desarrollar habilidades sociales de manera creativa.
- Reforzar el sentido de identidad y pertenencia el municipio.

Mi horario de trabajo es de 14:00 a 21:00 horas, aunque mantengo la flexibilidad necesaria para adaptarme a las necesidades del servicio y de las familias. Estoy a vuestra disposición para cualquier consulta o propuesta, y podéis contactarme a través del correo

electrónico: educadora@torremochadejarama.es

Gracias por vuestra acogida y confianza. Estoy muy ilusionada por comenzar esta etapa en Torremocha y trabajar junto a vosotros en beneficio de la infancia y la juventud del municipio.

Con un cordial saludo, Raquel Barnadí Tabi.

BALANCE PISCINA MUNICIPAL

Desde el día 13 de junio al 31 de agosto la piscina Municipal de Torremocha de Jarama ha estado abierta con una gran acogida por todos los vecinos y varios campamentos entre ellos el de Torremocha. Desde el consultorio queremos mostrar un balance de gastos e ingresos que se generan en torno a la piscina durante su época estival.

En la tabla se muestra todos estos datos desglosados y al final se hace una suma de gastos ingresos en el que el total sale en torno a un déficit 10.000 €.

Agradecer a todos los que habéis podido disfrutar de las instalaciones, a los trabajadores que han hecho todo lo posible por porque un año más se pueda disfrutar de de la piscina y os esperemos para la siguiente temporada de verano del 2026.

CONCEPTO	GASTOS
SUELDOS Y SALARIOS+ SEG. SOCIAL SOCORRISTAS	11.094,38 €
ELECTRICIDAD	2.873,22€
AGUA	7.813,33 €
CLORO	2.771,53€
TENTAMUS - ANALÍTICA AGUA	108,17 €
SEGURO	194,44 €
REPRODUCCIONES CABRERA (TALONARIOS+CAMISETA	AS) 415,11 €
GESTIÓN VENTA ENTRADAS (50% recaudación) S/IVA	6.419,10 €
DENFOR AVISPAS	786,50 €
VIVEROS DEL POZO	166,43 €
HORAS EXT. Mantenimiento Fin de semana (SALARIOS+S.	S.) 1.183,98 €
TOTAL GAS	TOS: 33.826,19 €
CONCEPTO	IMPORTE
ADJUDICACIÓN TERRAZA PISCINA 2025 (SIN IVA)	2.680,00€
INGRESO LUZ BAR PISCINA(SIN IVA)	413,22 €
ENTRADAS Y ABONOS	20.830,52€
TOTAL INGRE	SOS: 23.923,74€

-9.902,45€

ATENCIÓN AL PÚBLICO SOPORTE INFORMÁTICO

uevo servicio de soporte informático: ayuda para tus gestiones online.

Cada vez dependemos más de la tecnología para nuestro día a día: pedir una cita médica, descargar un certificado, acceder al banco o simplemente configurar el móvil. Pero no siempre resulta fácil, y en muchos casos basta con una pequeña orientación para resolver esas dudas que se nos atragantan.

Con esa idea nace el nuevo servicio de **atención al público – soporte informático**, un espacio pensado para que los vecinos puedan recibir ayuda personalizada con sus aparatos (portátiles, tablets o móviles) y con sus gestiones online.

¿En qué te podemos ayudar?

El servicio está pensado para resolver tanto dudas técnicas como trámites digitales. En definitiva, se trata de un recurso cercano para que nadie se quede atrás en el uso de la tecnología. Solo es necesario acudir en los horarios descritos, con tu dispositivo (portátil, móvil o Tablet) y las dudas que quieras resolver.

¿Necesitas ayuda con tus gestiones online? Trae tu portátil, tablet o móvil y te ayudamos.







Lunes a Miércoles Viernes Por las tardes

Ayuntamiento de 11:00 a 13:00 h Centro Cultural de 16:30 a 17:30 h



Estamos aquí para ayudarte!

Un servicio pensado para ti

El objetivo es claro: hacer que la tecnología esté al servicio de todos, sin importar la edad o el nivel de conocimientos. Desde el Ayuntamiento se recuerda que "estamos aquí para ayudarte", animando a los vecinos a aprovechar este recurso gratuito y pensado para la comunidad.

HORARIO

OFICINA DE TURISMO

MIÉRCOLES Y JUEVES

De 10:00 a 15:00 h.

VIERNES Y SÁBADOS

De 10:00 a 14:30 h.

v de 16:00 a 19:00 h.

DOMINGO Y FESTIVOS

De 11:00 a 14:30 h.

DIRECCIÓN: CALLE TORREARTE, 3.



OFIMÓVIL

DE CAIXABANK

Parking frente a Pza. Mayor. DE 11:00 A 12:30 H.

> MARTES 14 Y 28 DE OCTUBRE





"CREADORES DE TORREARTE" CUANDO EL ARTE SE COMPARTE

EXPOSICIÓN COLECTORREGIES

l pasado viernes 26 de septiembre vivimos en Torrearte una tarde muy especial con la inauguración de la exposición colectiva "Creadores de Torrearte". Más de 80 personas se acercaron a las salas de exposiciones para disfrutar del talento de nuestros artistas y artesanos, en un ambiente acogedor que terminó con un ágape entre amigos.

La cita también sirvió para presentar un mural de arte efímero con fibras naturales, creado por las alumnas del taller de mimbre bajo la coordinación del maestro artesano Antonio Martínez. Una obra única que mostró la fuerza del trabajo en equipo y la belleza de lo hecho a mano.

Además, la muestra incluyó obras del certamen Entrevalles, parte del proyecto de colaboración entre Torremocha de Jarama y Opovo (Serbia). Gracias a este intercambio, artistas de ambos pueblos convivieron durante diez días, compartieron experiencias y los ganadores pudieron viajar al otro país para continuar creando.

Una inauguración que nos recordó que en Torrearte el arte no solo se exhibe: se vive, se comparte y conecta culturas.















AJEDREZ Y CAFÉ EN COMPAÑÍA

Los jueves 9, 16, 23 y 30 de octubre, de 17:00 a 18:00 h, C. Sociocultural.

s un placer invitaros a pasar un buen rato de ajedrez entre amigos.

Mi madre decía que una buena calidad de vida conllevaba" Mucho trato, poco plato y mucha suela de zapato"

Al mucho trato, debemos la actividad que se propone. El ajedrez es un buen medio para divertirse, charlar y pasar un rato agradable entre amigos (que pasará volando).

Aquí ganar no es importante. Gana quien disfruta, porque delante del tablero todos somos iguales. Importa poco tu edad, tu sexo, o tu condición personal. Sólo es vital divertirse.

Es verdad que el ajedrez potencia y trabaja muchísimos aspectos cognitivos, pero hacedme caso, una buena conversación, un café, unas risas y habremos conseguido nuestro objetivo.

Para los que no saben jugar ,que no se preocupen, aquí será un placer enseñarles y enseguida estaremos jugando juntos. Os espero, lo pasaremos genial.



¡TENEMOS ACTIVIDADES DE VUELTA!

BOXEO, nuestro profesor Fredy del Club Nómadas, nos ofrece de nuevo sus clases para participantes a partir de 15 años, si aún no los has cumplido no dudes en consultarnos.

MARTES Y JUEVES Polideportivo De 16:15 a 17:15 h.

ESCALADA, comenzamos nueva temporada con una gran oferta de clases para todas las edades desde los 5 años hasta adultos, de mano de Planet Sport. (5-8 años 18 h, 9-12 años 19 h. A partir de 12 años y adulto 20h.)

MARTES Y JUEVES Polideportivo 18:00 h/19:00/20:00 h.

BAILES DE SALÓN, vuelve Jorge Sanz esta temporada compartiendo profesorado con su hermana Inma Sanz, para enseñarnos a bailar desde el tango al Valls.

SÁBADOS C.Sociocultural. 16:45 h.

IPOPRESIVOS, Marta Calamonte ofrece sus clases de hipopresivos.

VIERNES

C.Sociocultural. 12:30 h.

¡NUEVAS ACTIVIDADES!

DEPORTE JOVEN Nos vemos en el polideportivo para jugar, hacer ejercicio y compartir.

VIERNES 3, 10 Y 17 OCTUBRE. DE 17:30 A 19:30 H. POLIDEPORTIVO. (De 12 a 17 años) ¡Apuntaté!

¿QUÉ VES? ¿LO VEMOS?

Charlamos y compartimos nuestros gustos de cine y contenido visual.

VIERNES 24 OCTUBRE. De 17:00 a 19:00 H. C.SOCIOCULTURAL. (De 12 a 17 años)

VIERNES 24 OCTUBRE. De 19:00 a 21:00 H. C.SOCIOCULTURAL. (De 15 a 17 años)

¿HACEMOS LOS DEBERES?

Nos juntamos para ayudarnos entre todos hacer los deberes. LUNES 6, 13, 20 Y 27 OCTUBRE.

PRIMARIA DE 16:30 A 18:00 H. SECUNDARIA DE 18:00 A 19:00 H.

TORREMOCHA ACOGE LA 40° MUESTRA DEL LIBRO INFANTIL Y JUVENIL





Esta selección ha sido posible gracias al esfuerzo conjunto de bibliotecarios, docentes y especialistas en literatura infantil y juvenil, así como a la colaboración desinteresada de diversas editoriales del sector.

Como actividad complementaria y para incentivar la visibilidad de la muestra, contaremos con una sesión de cuentacuentos a cargo de CuentaCris, el viernes 17 de octubre a las 18:00 h, en la biblioteca municipal de Torremocha de Jarama.

Desde el Ayuntamiento, animamos a todos los vecinos a visitar la exposición y a aprovechar esta valiosa herramienta para enriquecer el acervo cultural y lector de nuestra juventud.

₩ Fecha

viernes, 17 octubre, 2025 De 18:00 a 19:00.

Localización

Biblioteca Municipal de Torremocha de Jarama

C/ Canal de Isabel II, 7 28189 Torremocha de Jarama

a Biblioteca de Torremocha de Jarama se complace en anunciar la llegada de la 40° edición de la Muestra del Libro Infantil y Juvenil, dispondremos de ella desde el 16 al 22 de octubre.

La Muestra representa un instrumento fundamental para padres y educadores, al recopilar una exhaustiva selección de 220 reseñas de obras publicadas entre enero y diciembre de 2024. Cada reseña incluye un breve resumen del argumento y las características más destacadas de cada título. Los ejemplares han sido clasificados rigurosamente para garantizar la idoneidad del contenido se-

gún la edad del lector:

Para los más pequeños

A partir de 6 años

A partir de 9 años

A partir de 12 años

Para jóvenes



ACTIVIDADES 2025/2026



Polideportivo

10 €/MES // SESIÓN 3 €

BONO GIMNASIO + BOULDER

ALQUILER: PISTA

Polidepor	uvo	BOUL	.DER* 15 €/ME	S // SESIÓN 3 €	+ BOULDER 20 €/MES		ADEL 0 TENIS sultar SPORTIA	
BALONCESTOS	ALEVIN INFANTIL CADETE		18:00/19:30 h	— I v x	100 €/Trimestre 270 € De Oct-Jun.		Gabu	
			19:30/21:00 h	,				
	5-8 años		18:00/19:00 h					
ESCALDADA	9-12 años		19:00/20:00 h	M y J	30 €/mes	Planet	Sport	
	+ 13 años/Ad	ulto	20:00/21:00 h					
BOXEO	Consultar	-	18:30/20:00 h	MyJ	105 € / Tri.	Fredy		
FÚTB0L	9-12 años	;	16:15/17:15 h	V	5 €/mes	Víctor N	1artín	
MULTIDEPORTE	TE 6-8 años		17:30/18:30 h	V	5 €/mes	Elena de	l Moral	
GIMNASIA RÍTMICA	Grupo 1		16:00/17:00 h	Luv	2/ 6/mas	Paz Al	lanaa	
GIMNASIA RITMICA	Grupo 2		17:00/18:00 h	LyX	24 €/mes	Paz At	onso	
PÁDEL	De 6 a 12 años.+ 13 años y adultos +INFO: Formula Pádel Academy/ 608 145 259						45 259	
	م داریاد م		17:45/18:45 h	LyX	20 €/mes 1 d/sem. 32 €/mes			
PILATES	Adulto (Presencial / on	line)	20:15/21:15 h	МуJ				
	(i resericiat / on	itilie)	9:30/10:30 h	J				
CORE + GAP	Adulto		9:30/10:30 h	М				
ENT. FUNCIONAL	(Presencial / on	line)	7.30/10.30 11	V	2 d/s	em.	Patricia	
BONO 1: PILATES + CORE + GAP + ENT. FUNCIONAL 42 €/mes.						Vicente		
PEB	Adulto		17:15/17:45 h	L	10€/mes	1 d/sem.		
GAP	(Presencial / on	line)	17:15/17:45 h	X	20€/mes	2 d/sem.		
BONO 2: PILATES + CORE + GAP + ENT.FUNCIONAL + HIIT + GAP 45 €/mes. BONO 3: PILATES + CORE + GAP + ENT.FUNCIONAL + HIIT + GAP + GIMNASIO 50 €/mes.								

Centro Sociocultural

BAILES DE SALÓN	Adulto	16:45/18:15 h	S	35 €/mes	Jorge Sanz
HIPOPRESIVOS	Adulto	12:30/13:30	V	30 €/mes	Marta Calamonte
	4-7 años	17:30/18:30 h		20 €/mes	Rafael López
AJEDREZ	8-12 años	18:30/19:30 h	Χ		
	+13 y adulto	19:30/20:30 h			
LIATUA VOCA	Adulto	18:30/19:30 h	М	25.0/	Esther Martínez
HATHA YOGA TERAPÉUTICO		19:00/20:00 h	Χ	35 €/mes 1 d/sem.	
TENAPLOTICO		20:00/21:00 h	J	r u/seiii.	
YOGA KUNDALINI	Adulto	17:45/19:00 h	М	35 €/mes	Sara Puente

Trabensol

INICIACIÓN A LA MEDITACIÓN*	Adulto	18:15/19:30 h	V	Gratuito	Patricia Villa	
CHI KUNG*	Adulto	10:00/10:30 h	De L a V	Gratuito	Jose María	

PARA MEDITACIÓN Y CHI KUNG NO ES NECESARIO REALIZAR INSCRIPCIÓN. + INFO.: 91 843 12 55

deportes@torremochadejarama.es / c.sociocultural@torremochadejarama.es

POLIDEPORTIVO 917653488 C.SOCIOCULTURAL 918431255



INSCRIPCIONES **ACTIVIDADES PARRILLA** 2025/2026 **ACTIVIDADES ACTUALIZADA**







PROGRAMA SOCIOCULTURAL & DEPORTIVO

OCTUBRE 2025

MARTES 7

CON AGUJA E HILO

19:00 h. C.Sociocultural. Adulto. INSC.: adtorremochasn@gmail.com

MIÉRCOLES 8

KARAOKE PRO

18:00/20:00 h. c.Sociocultural Todos los públicos, a partir de 12 años. Imparte Dolores Granados. ESMMT.

MARTES 14

GRUPO DE CRIANZA

16:30 h. C.Sociocultural 0-3 años. En familia. INSC.: hola@crianzasierranorte.es

MIÉRCOLES 15

YOGA SOMÁTICO

18:35/19:40 h. C.Sociocultural Adulto. Previa inscripción.

INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

MARTES 21

CON AGUJA E HILO

19:00 h. C.Sociocultural. Adulto. INSC.: adtorremochasn@gmail.com

VIERNES 24

¿QUÉ VES? ¿LO VEMOS?

18:00 h. C.Sociocultural. De 12 a 17 años. INSC.: adtorremochasn@gmail.com

MARTES 28

GRUPO DE CRIANZA

C.Sociocultural 16:30h. 0-3 años. En familia.

INSC.: hola@crianzasierranorte.es

MIÉRCOLES 29

YOGA SOMÁTICO

C.Sociocultural 18:35/19:40 h Adulto. Previa inscripción.

 $\textbf{INSC.:} \ c. socio cultural @torremo chadejarama.es$

DEL 16 AL 22

MUESTRA DEL LIBRO INFANTIL Y JUVENIL

BIBLIOTECA PÚBLICA

De lunes a viernes de 16 a 21 h.

VIERNES 17

CUENTA CUENTOS "CUENTACRIS"

A las 18:00 h. Todos lo públicos.

VIERNES 17

CON TUS MANOS

17:00 h. C.Sociocultural. Adulto.

INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es (Inscripción 5 €/participante)

CLUBS DE LECTURA INFANTIL

C.Sociocultural. 16:30 h. A partir de 10 años. 17:30 h. De 3 a 6 años. 19:00 h. De 7 a 9 años.

INSC.: adtorremochasn@gmail.com

DOMINGO 19

CLUB DE LECTURA

Mujeres de la postguerra 11:00 h. Biblioteca. Adulto.

INSC.: adtorremochasn@gmail.com

ESCRITURA CREATIVA

17:30 h. Biblioteca. Adulto.

INSC.: adtorremochasn@gmail.com

VIERNES 31

HALLOWEEN

Merienda y juegos

C.Sociocultural 18/20h. Todos los públicos

¿QUIERES COLABORAR CON LA DECORACIÓN Y JUEGOS?

¡TE ESPERAMOS!

INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

DURANTE OCTUBRE

AJEDREZ CAFÉ Y COMPAÑÍA

Jueves DE 17 A 18 h. C.Sociocultural Organiza: Club de Ajedrez Dama del Jarama

¿HACEMOS LOS DEBERES?

Lunes. C.Sociocultural Primaria, 16:30/18:00 h Secundaria, 18:00/19:00 h

DEPORTE JOVEN

Viernes. Polideportivo De 17:30 a 19:30 h

NOVEDADES DEL MES

INFANTIL

"Cuentos para niños que se atreven a ser diferentes" Ben Brooks



JUVENIL

"Un cadáver en Baker Street" Vicki Delany



ADULTO

"La grieta del silencio" Javier Castillo

JAVIER CASTILLO

GRIETA SILENCIO

